
Der Rat nahm die Niederschrift zur Kenntnis. Einwendungen wurden nicht erhoben. 
 
Herr Knülle regte an, da aufgrund der Auffassung seiner Fraktion die Protokollierung 
zum TOP 8 DS-Nr. 14/0281 „Besetzung Aufsichtsrat Wirtschaftsförderungsgesellschaft“ 
nicht ausführlich genug gewesen sei, dass in Zukunft bei Themen, die kontrovers 
diskutiert worden sind, dies auch näher im Protokoll wiedergegeben werden sollte. 
 


